
 

 

    

Die unterzeichnenden Bezirksräte der Fraktion "ÖVP & BÜRGERFORUM JOSEFSTADT" stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 24.11.2021 gem. § 24 GO BV folgenden 

ANTRAG 

BETREFF: Bäume und Bepflanzung im Hamerlingpark 

Die zuständige Magistratsabteilung 42 wird ersucht bekanntzugeben, wie viele Bäume seit der 
letzten Legislaturperiode, also seit 2015, im Hamerlingplatz gefällt wurden und wie viele 
Ersatzpflanzungen im Hamerlingplatz durchgeführt wurden. 
Weiters ersuchen wir um Bekanntgabe, wie viele der neu gesetzten Bäume tatsächlich angewurzelt 
sind und sich gut entwickeln. 
Wir ersuchen auch, bekanntzugeben, wie viele Stauden und Sträucher entfernt wurden und wie 
viele Neupflanzungen stattdessen erfolgt sind. 
Es möge auch bekanntgegeben werden, wie sich die Bepflanzungsdichte allgemein in dieser Zeit 
verändert hat. 
Die Ergebnisse mögen im Umweltausschuss bekanntgegeben und beraten werden. 

BEGRÜNDUNG: 

AnrainerInnen beklagen, dass die Bewachsung sowohl was Bäume als auch Sträucher und Stauden 
betrifft, in den letzten Jahren stark zurückgegangen ist und die Bepflanzungsdichte bereits soweit 
ausgedünnt wurde, dass dies negative Auswirkungen auf das Mikroklima des Parks hat. 


